

Con una participación algo menor a la de otras convocatorias, en un ambiente agradable, se trataron varios puntos importantes para la continuidad de la organización



(VALENCIA, 05/04/2021) El pasado 27 de marzo de 2021 se celebró en sesión on line, a través de la aplicación Zoom, la Asamblea General del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA) 2021.

Con una participación algo menor a la de otras convocatorias, en un ambiente agradable y con un breve devocional a cargo del exvicepresidente de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) **Manuel Sarrias**, se trataron varios puntos importantes para la continuidad de la organización, como son la aprobación de las cuentas anuales de 2020, el presupuesto 2021 (con una reducción considerable de las diferentes partidas), la entrada de

nuevos miembros, o la gestión de la actual directiva.

Una parte considerable del contenido de la sesión fue la presentación de los informes de las diferentes consejerías del CECVA. En ellos pudo constatarse que, a pesar de las limitaciones en la actividad que podría presuponer el impacto de la pandemia, se ha podido dar cumplimiento en términos generales a los objetivos propuestos para el año.

Prácticamente ninguna consejería ha permanecido inactiva durante 2020, con una especial intensidad en el caso de Acción Social (que ha visto multiplicar su trabajo) y el de la Consejería de Medios de Comunicación que, a su trabajo habitual se unió la organización y realización del programa televisivo *Deu en la de tots*, un hito en la historia del pueblo evangélico en la Comunidad Valenciana.

Finalmente se aprobó por unanimidad la renovación de los cargos de Vicepresidente, Secretario, y Vocales de Valencia.

Asimismo, fueron renovados también los cargos Consejeros de Educación, Acción Social, Asistencia Religiosa, Medios de Comunicación y Lugares de Culto.

Fuente: CECVA / Edición: Actualidad Evangélica